

El Concurso de Saltos se lanza en busca de una edición de récord

HÍPICA

La organización prevé instalar una nueva grada supletoria en la zona de la curva norte y una pantalla extra en la que también se va a retransmitir el evento

I. GARCÍA

GIJÓN. Con una imagen renovada para esta edición, el concejal de Deportes, Jorge Pañeda, presentó ayer su nueva edición del Concurso de Saltos Internacional (CSI), que volverá a llenar las gradas del Complejo Deportivo de Las Mestas. «Romper con lo tradicional», fueron las palabras escogidas por Pañeda durante la comparecencia en la que se anunciaron sus novedades. El certamen se celebrará entre el 26 y el 31 de agosto.

Tras el éxito de afluencia del curso pasado, con casi 45.000 personas presenciando el evento, la edición de este verano cuenta con instalar una nueva grada supletoria en la zona de la curva norte y una pantalla extra en la que tam-

NOVEDADES

1. **Fecha.** El certamen se desarrollará entre los días 26 y 31 de agosto.

2. **Ampliación.** Instalación de una pequeña grada en la curva norte para acoger a más público.

3. **Pantalla adicional.** Se colocará otra pantalla más para que pueda ser seguida la competición desde otros puntos del recinto.

4. **Retransmisión.** Las pruebas del fin de semana será retransmitidas por RTPA y Teledeporte.

bién se va a retransmitir el evento. Más adelante, en el mes de junio, se detallarán las bases de la convocatoria para los taquilleros y el sistema de apuestas, que volverá a ser —como cada año— uno de los grandes incentivos de esta edición. Nada menos que 520.000 euros en premios es el bote total que pretende mover el concurso de jinetes.

Muestra del prestigio del Concurso de Saltos Internacional, se recupera la retransmisión por te-



El jinete Julio Arias, el director técnico de la prueba, Alejandro Ancín; y el edil, Jorge Pañeda. e. c.

levisión. Las pruebas del fin de semana se podrán seguir a través de las plataformas de la televisión pública nacional —RTVE y Teledeporte— y de la Radio Televisión del Principado de Asturias (RTPA).

«Estamos trabajando para conseguir ese punto diferencial para que el Concurso de Saltos Internacional vuelva a ser un referente mundial», destacaba el jinete asturiano Julio Arias. Como embajador regional, acudió junto al director técnico del evento, Alejandro Ancín, al salón de actos del

Ayuntamiento de Gijón, donde se desarrolló el acto, que sirvió también para desvelar el cartel de la presente edición, protagonizado por una amazona saltando sobre la Tierra y con Gijón marcada con una estrella en el globo terráqueo.

El proyecto de renaturalización del río Piles, cuyas obras se están llevando a cabo en el entorno de Las Mestas, obligan al Patronato Deportivo a realizar una obra para albergar espacios de oficinas en la grada oeste. Una iniciativa que supondrá, en palabras del conce-

jal, «que se habiliten media docena más de taquillas de apuestas y la reforma parcial de los aseos, cuestiones ambas que habían sido demandas por los aficionados».

Otra de las novedades va destinada a afianzar la seguridad en el concurso por lo que a partir de este año se procederá a digitalizar las acreditaciones. Por último, la renovación de los palcos, así como la venta de entradas y abonos arrancará en el mes de julio.

MÁS DEPORE



Un momento de la prueba del Trofeo de Primavera. FÉLIX GONZÁLEZ

VELA

El 'Bullbox' vence en el Trofeo de Primavera

C. SÁNCHEZ. El 'Bullbox', de Luis Noguera, impuso su ley en la clase crucero en el Trofeo de Primavera que, organizado por el Real Club Astur de Regatas, celebró el pasado domingo su tercera prueba.

El 'Aqua', de Santiago González-Quirós, fue el más rápido en la clase II y el 'Espumeru', patrocinado por Alberto Tablón, se llevó el triunfo en la III. Los snipes también fueron protagonistas en la jornada previa. José Palacio y José Bordiú fueron los vencedores. José Luis de la Rubia y Alejandro Fernández son segundos, por delante de los hermanos Alonso.

TRIATLÓN

Nace el I Circuito Astur Cántabro de Triatlón

C. S. Las federaciones de Triatlón del Principado y Cantabria ponen en marcha un ranking conjunto basado en ocho pruebas, cuatro en cada comunidad, de diferentes disciplinas. El I Circuito Astur Cántabro arrancará el 27 de abril en Piedras Blancas con el Duatlón de Castrillón, también Campeonato de Asturias, y continuará con pruebas en Campoo de Yuso, Astillero, Ajo, Maliaño, Luanco, Gijón y Colunga.

BALONMANO

El Balonmano Gijón inicia la fase de ascenso ante el Sabadell

J. L. G. El Balonmano Gijón jugará la primera ronda de la fase de ascenso contra el Sabadell. Se trata de una eliminatoria a doble partido, con la ida en La Tejerona el día 26 y la vuelta en Sabadell el 13 de mayo. Si superan la ronda entrarán en una final a cuatro de la saldrán los equipos ascendidos.

KÁRATE

El Principado se lleva tres medallas de Guadalajara

A. I. Asturias conquistó tres medallas en la Youth League de Guadalajara. Nerea Teixeira conquistó la medalla de oro en kata, en categoría cadete femenino, revalidando el título La asturiana doblegó a la karateca belga en la final. Adrián Fernández se proclamó subcampeón en categoría kumite junior +76 kg. Por su parte, el grupista Beltrán Tamargo subió al podio en kumite sub 14 en menos de 45 kilos.



Nerea Teixeira, con su medalla.

PIRAGÜISMO

Asturias, protagonista en Nacional de invierno de jóvenes promesas

A. I. El piragüismo asturiano ha firmado una actuación para la historia en el Campeonato de España de Invierno de Jóvenes Promesas. Con un total de 13 medallas, de las cuales siete fueron de oro, la delegación del Principado logró su mejor resultado de todos los tiempos en esta compe-

tición nacional. Las siete medallas de oro, que suponen el 40% del total, confirman el excelente nivel de los clubes asturianos en las categorías infantil y cadete, consolidando a Asturias como una de las potencias emergentes del piragüismo base a nivel nacional.

Además, los palistas asturianos sumaron tres medallas de plata y tres de bronce, además de muchos otros buenos resultados y una participación ya de por sí brillante.